

Témoignages de joueurs

Dependance

Par [jeanlucmasson](#) Posté le 1/03/2025 à 15:52

Depuis l'âge de 8 ou 10 ans je joue. J'ai commencé par appuyer pour mon père sur les toucher des machines à sous dans les Cafés car mon père m'emménait toujours avec lui. Ensuite mon premier tiercé, toujours avec lui et toujours dans les cafés, à 10 ou 11 ans et ensuite, vers 16 ans, j'accompagne de mon père à Vincennes en nocturne. Maintenant je suis un drogué des courses. A 55 ans je me retrouve à la rue sans frère et sœur car il ne veulent plus entendre parler de moi. Je ne travaille plus non plus car je ne pense qu'aux courses.